



Municipio de
Riobamba



Teatro León

renacen 100 años
de historia





El Teatro León es una joya arquitectónica de los riobambeños que posee más de 100 años de historia. El Municipio de Riobamba ha emprendido una ardua tarea para recuperar esta edificación patrimonial que nos pertenece a todos. En 1929 se abrieron las puertas de este icónico teatro del centro del país que, desde su alta cúpula, ha sido testigo del desarrollo de la Sultana de los Andes.



Municipio de
Riobamba



¿Qué debo saber sobre el Teatro León?

- Carlos Arturo León fue el constructor de este antiguo teatro, un proyecto que inició el 27 de junio de 1918.
- Gracias a la participación de los hermanos Natale y Luca Tormen, se logró la terminación de la obra.
- La influencia de estos constructores italianos está presente en el estilo neoclásico de la cúpula, los ventanales y las grandes puertas.



-El 27 de abril de 1929 tuvo lugar la inauguración solemne del Teatro de León”.

En su momento fue uno de los grandes y mejores teatros del Ecuador, por mucho tiempo acogió la presentación de magistrales obras, actividades artísticas, sociales y culturales.

-Está ubicado en la calle España y Primera Constituyente, cerca al Colegio Pedro Vicente Maldonado.



Municipio de
Riobamba

También te invitamos a conocer los testimonios de las personas quienes trabajaron en el Teatro León hace muchos años atrás. Para ello hemos preparado unas cápsulas de video que podrás observar dando click en los siguientes enlaces que adjuntamos.

<https://fb.watch/5UWk2Y8nta/>
<https://fb.watch/5UWigEmKbs/>



Municipio de
Riobamba